

Eberswalde, 19. Mai 2014

Anfrage-Nr.: AF/0138/2014

Betreff: Anfrage zur Beauftragung des Büros stadt.menschen.berlin bei den Planungen für den Jugendclub Stino

Beratungsfolge:

Stadtverordnetenversammlung	22.05.2014	
-----------------------------	------------	--

Vorbemerkung

Die SPD-Fraktion begrüßt es sehr, dass der Jugendclub Stino wieder eröffnet wird. Bei einem Vor-Ort-Termin hat sich unsere Fraktion bereits am 13. Mai 2013 ein Bild über den Jugendclub Stino und seine Probleme machen können.

Kinder- und Jugendbeteiligung sehen wir als sehr wichtig an, sind jedoch der absoluten Überzeugung, dass die Stadt sowohl die fachlichen als auch die personellen Ressourcen besitzt, die Kinder- und Jugendbeteiligung selbst durchzuführen.

In diesem Zusammenhang möchten wir folgende Fragen beantwortet haben:

Fragen

- 1. Was kostet die Beauftragung (und alle weiteren Verfahrensschritte) der Veranstaltungen durch das Büro stadt.menschen.berlin die Stadt Eberswalde?
- 2. Warum können diese Planungen nicht durch Mitarbeiter des zuständigen Amtes für Jugend, Bildung und Sport bzw. durch die Jugendkoordinatorin kostenneutral durchgeführt werden?

Da dies die letzte Stadtverordnetenversammlung dieser Wahlperiode ist, möchten wir diese Fragen qualifiziert auf der STVV am 22.5.2014 beantwortet sehen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Lux

Fraktionsvorsitzender